



Résidence
Les Crêts de Vézenaz

25 ANS

LES CRÊTS DE VÉSENAZ : Un Havre de Retraite Chaleureux et Accueillant

Les Crêts de Vézenaz, une magnifique résidence nichée au cœur de Vézenaz, a vu le jour grâce à la vision audacieuse de M. Renaud Barde, ancien secrétaire général de la Fédération des syndicats patronaux. Son rêve était de créer un espace où les résidents pourraient vivre leur retraite dans un environnement chaleureux et convivial, tout en préservant leur autonomie.

Entre 1995 et 1998, ce rêve est devenu réalité, avec la construction de 58 appartements, et d'une infrastructure de services indépendants au Chemin des Rayes 33, Vézenaz. Ces appartements sont conçus pour offrir le confort, la sécurité et la convivialité nécessaires à une retraite paisible et épanouissante.



Depuis le 1er janvier 2020, les Crêts de Vézenaz sont devenus la propriété de la Fondation Immobilière de Collonge-Bellerive (FICB).

POUR CÉLÉBRER LES 25 ANS DE DE CETTE RÉSIDENCE, deux événements mémorables ont marqué cette occasion extraordinaire

La première fête a été organisée le 17 juin. L'événement a rassemblé sur la terrasse du restaurant tous les résidents, leurs familles, leurs amis, les membres de la FICB, et la direction marquant ainsi un quart de siècle de succès et de dévouement. La fête s'est déroulée sous le thème nostalgique des années 50, avec une ambiance animée par le groupe de musique les «Swinging Ladies».

Au cours de cette journée unique, chacun a pu profiter d'un moment de convivialité et de partage autour d'un délicieux repas préparé par

le talentueux service de restauration ELDORA. Cet événement a permis de créer des souvenirs précieux et de renforcer les liens déjà solides entre les résidents, leurs familles et le personnel des Crêts de Vézenaz.



25 ANS

Le 16 octobre, une deuxième célébration, avec une soirée réunissant tous les acteurs ayant participé de près ou de loin à la création de la FICB et surtout à l'acquisition de la Résidence des Crêts de Vézenaz. Ce soir là, l'assemblée a pu profiter des mélodies jouées d'un groupe de jazz et d'un bon buffet dinatoire concocté par notre prestataire culinaire dans une ambiance festive.

La réception a été marquée par des moments exceptionnels, notamment **les discours de M. Christoph Baumann, président du conseil de la fondation, et M. Thierry Lenoir, membre du conseil de fondation et ancien président.** Leurs discours ont permis de remercier tous les acteurs de rappeler le chemin parcouru pour l'acquisition de cette résidence qui fut une étape majeure, et de reconnaître l'engagement de tous les partenaires.



De gauche à droite Christoph Baumann et Thierry Lenoir.



Des applaudissements chaleureux ont salué **M^{me} Sylvie Barbe Antoniello**, membre du personnel dévoué, qui a accompagné les résidents pendant ces 25 années. En gage de la douceur de vivre aux Crêts de Vézenaz, un magnifique gâteau a clôturé cette soirée.



Les Crêts de Vézenaz restent un exemple exceptionnel de ce que signifie vivre une retraite sereine, épanouissante et riche en souvenirs précieux. Cette résidence continue de rayonner comme un véritable havre de paix et d'inspiration pour tous ceux qui aspirent à vivre pleinement leur retraite, dans un cadre chaleureux et accueillant.

Direction : Naïma FELLELY
Chemin des Rayes 33 - 1222 Vézenaz | Tél. 022 752 65 00 | info@ficb.ch